

SEMAINE BLEUE 2024 BOUGER ENSEMBLE POUR ENTREtenir LA FLAMME

Quand l'Art s'invite à l'EHPAD

Afin de fêter le lancement de la semaine bleue qui s'est déroulée du 30 septembre au 6 octobre, les personnes accompagnées des EHPAD Fontenelle et Trémolières ont réalisé un projet artistique en partenariat avec la caravane d'art de CHAUNY.

Le projet allie les mouvements de la danse et la couleur bleue inspirée des oeuvres du peintre Yves KLEIN et de ses pinceaux vivants.

C'est ainsi que les résidents ont participé à la création en collaboration avec Alex et Luciana, les artistes peintres et danseurs de la caravane d'art, d'une exposition de peinture de 16 toiles dont deux de 2m50 sur 1,20m.

Les personnes accompagnées ont également réalisé une série de mains découpées sur fond bleu symbolisant l'identité de la personne avec en son centre un coeur qui représente la vie.



Lundi 23 septembre

1er atelier: Rencontre avec les artistes et découverte d'Yves Klein: Qui était-il? sa vie, ses grands courants et ses oeuvres.

2ème atelier: Premiers mouvements de danse en peinture et création des premières toiles.



Mercredi 25 septembre

Spectacle de danse par Luciana et Alex avec un final en peignant avec leurs mains et en incluant progressivement les résidents pour créer les 2 oeuvres collectives de 2m50



Pour clôturer ce projet riche en découvertes et émotions, un vernissage a été organisé le samedi **28 septembre 2024**

C'est entouré de leurs proches, des artistes, des membres du personnel que les résidents ont fait découvrir leurs oeuvres et leur vécu.



Vernissage de l'exposition le 28/09/2024

L'art est une bouffée d'oxygène dans les EHPAD

Ce que nous vivons cet après-midi, c'est l'histoire d'une transmission, d'un projet intergénérationnel et de rencontres belles.

C'est un privilège de pouvoir ouvrir la Semaine Bleue 2024 dont le thème est « Bouger ensemble pour entretenir la flamme » avec ce projet.

Ce projet allie le décroisement des champs artistiques : la danse et la peinture et le décroisement des structures : une maison de l'art et un Ehpad accueillant des personnes âgées.

Je rappelle que la semaine bleue est organisée pour informer et sensibiliser la population sur la contribution des aînés à la vie économique, sociale et culturelle.

Il s'agit également de promouvoir les relations entre les générations.

La couleur bleue, et plus spécialement celle d'Yves KLEIN, en est le témoignage aujourd'hui.

Je remercie nos partenaires, la caravane d'art de CHAUNY, la ville de CHAUNY, le CLIC et la conférence des financeurs, RS cycles pour l'ensemble des contributions ayant permis de mener à bien ce projet.

Je vais laisser la parole à Mme RICHARD, présidente du conseil de la vie sociale, qui a quelques mots à vous dire.

Aurélie NOTTEGHEM

Directrice déléguée du secteur hébergement

Centre Hospitalier de CHAUNY

Bonjour à toutes et à tous,

Je veux remercier toutes les personnes qui sont venues voir notre œuvre aujourd'hui.

Je viens remercier aussi Luciana et Alex de nous avoir fait passer 2 après-midi superbes, vous êtes formidables et toujours souriants.

Un grand merci pour les résidents d'avoir passé cette après-midi avec nous.

Je me présente, je suis la présidente du conseil de la vie sociale.

Nous avons pu découvrir qui était Yves KLEIN, encore un grand merci pour nous avoir fait traverser de belles choses.

Moi ça m'a fait voyager dans le monde, alors passez une bonne après-midi.

Remercions Céline pour ces belles choses qui nous font traverser, voyager dans le monde.

Aussi, nous avons Cyrielle l'animatrice de Trémolière qui vient 2 fois par semaine aider Céline elle est gentille, alors on peut dire un grand bravo à toutes les deux.

Mme RICHARD Marie-José,

Résidente de l'EHPAD Fontenelle

Présidente du Conseil de la Vie Sociale



Remerciements

Nous remercions Isabelle FOJICK de nous avoir accompagné dans ce projet ainsi que la conférence des financeurs qui nous a permis de réaliser ce projet.

Nous tenions à remercier les personnes accompagnées des EHPAD pour leur implication dans ce projet, les membres des équipes soignantes ainsi que des équipes des cuisines du Centre hospitalier pour la préparation du vernissage.

Nous remercions Alex et Luciana de la caravane d'art pour ces précieux moments partagés. Leur surprise lors du vernissage a ému l'ensemble des spectateurs.

